

385.066 VIAJEROS USARON LAS TERMINALES - EL DESTINO MÁS VISITADO: MANTA

385 mil pasajeros durante el feriado de Difuntos

Un total de 385.066 pasajeros utilizaron la TTG y la terminal de Pascuales para movilizarse a sus destinos favoritos durante el feriado que conmemoró el Día de los Difuntos y la Independencia de Cuenca. "Hemos gestionado casi 4 mil frecuencias diarias de autobuses desde ambas terminales y lo importante es que cada una de estas partidas se desarrolló con total normalidad", señaló Carlos Asanza, gerente general de la FTTG.



Feria de Mujeres Emprendedoras impulsó el talento

Por el Día Internacional de la Mujer Emprendedora, la FTTG impulsó una feria de emprendimiento destacando el rol de las mujeres en el crecimiento económico de la ciudad. Más de 25 microempresarias ofrecieron productos innovadores, artesanías, moda y gastronomía. Esta actividad formó parte de la agenda de eventos de la FTTG que busca fortalecer el desarrollo social y económico de la comunidad a través de programas culturales.



Parqueo particular de la TTG se renueva

El parqueo particular de la Terminal Terrestre Guayaquil fue intervenido para ejecutar el recapeo asfáltico de los tres playones de estacionamiento ubicados frente al ingreso 1 del edificio principal. El recapeo asfáltico consiste en la renovación de la capa superior de la vía, lo que contribuye a mejorar la calidad del espacio, garantiza menos reparaciones a futuro brindando comodidad a los usuarios, mejorando la movilidad y seguridad vial de la zona.



La TTG vivió la pasión del fútbol apoyando a la Tri

Se desarrolló el evento "La Terminal Vive la Tri" en el que los viajeros disfrutaron de concursos, premios y sorpresas en la previa del partido entre Ecuador y Bolivia por las Eliminatorias. La presentadora de TV, Kathiuska Peralta animó el evento con su energía y carisma. Carlos Asanza, gerente general de la FTTG enfatizó en la importancia de promover eventos deportivos. "Estas actividades son necesarias para fortalecer el tejido social de nuestra ciudad", dijo.



Música y ofertas en el Black Friday Fest del CCT

La Terminal Terrestre Guayaquil y el Centro Comercial Terminal presentaron el Black Friday Fest, un evento con descuentos desde el 30% hasta el 70% en todos los locales con el objetivo de promover el comercio y brindar alternativas accesibles de consumo a los usuarios. El Black Friday Fest cerrará su temporada de descuentos con un espectáculo de música en vivo de la mano de Maluma y Gilberto Santa Rosa del programa de televisión Yo Me Llamo.



Show de comedia para los usuarios del C.C. Terminal

El actor y comediante Alex Plúas presentó su show de humor en el patio de comidas del Centro Comercial Terminal, reuniendo a decenas de familias que disfrutaron de una experiencia divertida y llena de premios. Alex Plúas, conocido por su participación en populares programas de televisión, conquistó al público con su estilo único. Su mirada cómica sobre los aspectos más sencillos de la vida lo han convertido en uno de los comediantes más queridos de Ecuador.

